

Journées régionales construction bois les 15 et 16 novembre à Jonzac

vendredi 16 novembre 2018, par [lpe](#)

Les interprofessions de la filière Forêt-Bois-Papier de Nouvelle-Aquitaine organisent les Journées Régionales de la Construction Bois les 15 & 16 novembre prochains, au Centre des Congrès de Haute Saintonge à Jonzac (17).

Ces Journées Régionales serviront de point d'orgue à la seconde édition du Prix Régional de la Construction Bois Nouvelle-Aquitaine, qui a vu quelques 127 dossiers déposés par 93 candidats, dans les 7 catégories proposées.

Le Prix Régional Construction Bois Nouvelle-Aquitaine a pour ambition de valoriser les acteurs de la construction bois de notre région et de promouvoir des réalisations exemplaires, a fortiori lorsqu'elles valorisent les bois locaux.

Après une première édition réussie en novembre 2017 à Bordeaux, les organisateurs du Prix Régional Construction Bois Nouvelle-Aquitaine mettent les petits plats dans les grands et proposent cette fois-ci un programme étendu sur 2 jours, avec 11 conférences techniques de haut niveau, ainsi que des retours d'expériences par leurs concepteurs, de réalisations en bois locales et exemplaires par leurs concepteurs. Ce sont plus de 250 participants professionnels de l'acte de construire qui sont attendus lors de cet événement : architectes, ingénieurs de bureaux d'études techniques, charpentiers, menuisiers, agenceurs et constructeurs bois.

Ces Journées Régionales de la Construction Bois serviront d'écrin le jeudi 15 novembre à partir de 18h30, pour une soirée de gala avec la cérémonie de remise des Prix aux 14 lauréats du Prix Régional Construction Bois 2018, en présence notamment d'Alain ROUSSET, Président du Conseil Régional de Nouvelle-Aquitaine.

Programme et inscriptions : <http://constructionbois-na.fr>